



REMAR y la Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados

## Dos ONG usan en mayo el Espacio Solidario del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

- La iniciativa está dirigida a ceder de forma gratuita a organizaciones sociales un espacio de alta concurrencia e impacto público para divulgar su labor
- La experiencia, dentro del ámbito de la responsabilidad social corporativa de Aena Aeropuertos, arrancó hace ahora cuatro años en el aeropuerto malagueño, desde donde se desplegó al resto de la red

14 de mayo de 2012

Las ONG REMAR y ACNUR/UNHCR Comité Español ocuparán durante la segunda quincena de mayo el Espacio Solidario del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. Esta iniciativa se enmarca en el ámbito de la responsabilidad social corporativa y está dirigida a ceder de forma gratuita a las organizaciones sociales un espacio de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para divulgar sus actividades o campañas especiales, siempre que sean acordes con los valores y las líneas estratégicas de Aena Aeropuertos.

Ambos colectivos usarán el espacio reservado en la zona de 'Salidas' entre las terminales 2 y 3, una de las zonas con mayor afluencia de público del recinto aeroportuario, para divulgar la labor social que realizan.

La Agencia de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) usará este espacio gratuito durante toda esta semana, desde hoy, 14 de mayo, hasta el domingo 20, mientras que la organización benéfica REMAR

(Rehabilitación de Marginados) promocionará su obra social hasta el próximo 26 de mayo.

La iniciativa del Espacio Solidario arrancó en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en diciembre de 2007 y, desde entonces, se ha desplegado en los aeropuertos de toda la red, facilitando la labor de muchos los colectivos y asociaciones sin ánimo de lucro que se han beneficiado de esta experiencia gratuita, dentro de la estrategia de acción social externa de Aena Aeropuertos.